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近日，淳安县威坪镇举办 2019 年“来了

就威”威坪乡村旅游节活动。作为活动内容

之一，乡村农事趣味运动会最受农民朋友的

喜爱。比如浑水摸鱼比赛，要求规定时间内，

以鱼获最多者队（按鱼获重量计）为胜，大家

都迫不及待投身泥塘，重温泥塘摸鱼的童趣。

本报通讯员 叶丹薇 摄影 汪建林

重温泥塘摸鱼的童趣重温泥塘摸鱼的童趣

本报讯 近日，农夫山泉与中国泳协达成

战略合作。农夫山泉成为 2019 年-2021 年

中国游泳协会官方合作伙伴、官方饮用水与

功能饮料赞助商，以及国家跳水队、游泳队、

花样游泳队官方饮用水和功能饮料供应商。

据透露，未来双方还将在全民健身等层面进

行多方位的合作。

记者了解到，这次跨界融合，有着深厚的

基础。2014年，农夫山泉赞助了上海跳水世

界杯，之后相继又赞助了2017年世界跳水系

列赛北京站、2018 年武汉跳水世界杯、2018

年杭州短池游泳世锦赛等，同时还赞助了上

千场次的马拉松赛事。2019 年 3 月，农夫山

泉与国际泳联达成合作，成为国际泳联全球

官方合作伙伴，为期4年。

为了此次签约，包括游泳奥运冠军叶诗

文，跳水奥运冠军施廷懋、曹缘，以及游泳国

家队、跳水国家队以及中国花样游泳队的队

员，悉数参观了杭州千岛湖畔的农夫山泉茶

园生产基地，同时，他们也通过走访，为备战

2020年东京奥运会加油添力。

农夫山泉副总裁钟晓晓表示，本次与中

国泳协的合作是全方位的，不仅仅在国家队

层面进行合作，更多的还会在全民健身、全民

游泳方面合作，农夫山泉希望在普及游泳、健

康体质方面有更广泛的支持。接下来，双方

将向更宽领域、更深层次、更高水平发展，实

现合作双赢。

本报记者 王益敏 本报通讯员 徐则立

农夫山泉牵手中国游泳协会
游泳世界冠军齐聚千岛湖畔

本报讯 受高层加快推动区块链技术和

产业创新发展的消息影响，上周五美国上市

的迅雷股价暴涨 107.76%，其他中概股区块

链 个 股 也 集 体 走 强 ，如 第 九 城 市 股 价 涨

20.64%，中网在线涨 15.83%，猎豹移动涨

5.20%。受此消息刺激，比特币也出现暴涨

行情，冲破10000美元。

私募宋先生今年以来一直在研究科技股

的投资机会。他认为，区块链不等于炒币，它

是一项互联互通的技术，最有可能成为数字

经济时代的基础设施，在区块链和数字金融

领域国际竞争正在加剧，已经成为大国竞争

的关键技术领域。一位投资人士告诉记者，

这个周末一大批投资人都在加班学习区块

链，各种区块链群一夜复活了。华泰证券、天

风证券、中泰证券等主流券商也在周末纷纷

召开电话会议，专题讨论区块链产业的投资

机会。区块链概念股会受到追捧，并成为四

季度市场上最大的、也是具赚钱效应的热

点。“板块龙头要看市场的选择，迅雷能涨

100%以上，A股市场对这种题材的炒作会更

积极，至少会有一些个股在三连板以上。”私

募程先生认为，板块龙头要等第一波无量涨

停后才能看出来。

私募宋先生认为，上市公司中，新湖中宝

控股子公司新湖智脑投资公司目前持有“趣

链”7.5%的股份；红相股份与趣链在行业应

用方面战略合作。这类个股估计会受到游资

青睐。

本报记者 刘芫信

迅雷股价一天翻倍，比特币出现暴涨
区块链概念股要沸腾了，但追高要小心
迅雷股价一天翻倍，比特币出现暴涨
区块链概念股要沸腾了，但追高要小心

大学生的创新创业能力到底有多强？“从产品完成度和质

量，到商业化的探索和前景，都比往届要高了好几个层次。看

完后，你会怀疑，这真的是大学生单独做出来的参赛产品吗，

已经是一个个成熟的商业 APP 了！”看完 30 个复赛项目，浙

江大学计算机科学与技术学院副教授张克俊感慨，大学生的

创新能力太强大了。

开发创意短视频APP“入画”
三个浙大生获特等奖
移动应用创新赛上，不少大学生的作品已是成熟的产品

本报记者 张云山

昨天，由浙江大学、苹果公司联合主办的

第五届中国互联网移动应用创新赛在浙大紫

金港校区落下帷幕，浙江大学成最大赢家之

一，其学生带来的《入画》项目获得了特等奖。

“获得特等奖和最佳创新奖真的很高兴，

那些熬夜写代码的日子，值得了。其实进入

复赛的时候，我们就是第一名，最终得奖不是

特别意外。”来自浙大的吴娱、俞佳兴、李想做

的这款 APP，可自动生成一款创意短视频，

通过“摇一摇”，自动生成你的匹配音乐。还

可以通过滤镜，实现用户跟世界名画或视频

“换脸”。

吴娱学的是景观设计专业，李想学的是

产品设计。今年 4 月份，吴娱和李想有了做

交互娱乐的想法，两人通过选修计算机交互

课程，认识了还在软件学院读大一的俞佳兴，

三个人就做了一款好玩的视频软件。2 个月

后，他们把软件雏形做出来了，但“ZAO”等

应用突然大批面世，跟他们的想法重合了，他

们就调转方向，尝试做一个视听融合的跨媒

体平台，利用AI以声入画。

“这段音乐配台步的声音，就是我用手摇

出来的，可以实现图像、音乐、语义三者的融

合和共生，能够将最贴切的声音代入画面，给

人以身临其境的体验。”吴娱随机拍摄了一段

俞佳兴走路视频，然后配上拍桌子的声音，就

形成了一段很有艺术感的小视频，他们这项

技术，可以应用于影视后期、游戏配乐、网课

剪辑等众多场景。

昨天的大赛上，两位神秘嘉宾也空降会

场，一位是2017年移动创新赛一等奖获得者

李晨潇，另一位是2018年移动创新赛最具创

新奖和一等奖获得者吴宋若瑶。李晨潇的公

司已经完成了 7 位数的融资，估值超过八位

数；吴宋若瑶的论文被国际计算机学会顶级

会议接收录用。

“今天我到了大学生展示区，应用五花八

门，比我们当时的项目成熟多了，还看到了

AR 投写等各种应用。到小学生那边兜了一

圈，脑洞比我们还大，居然要去火星测量陨石

坑。”李晨潇表示。

“苹果还特意办了夏令营，以前只能去苹

果开发者大会接触到的资源，现在只要到上

海的苹果加速器，就可以接触到。同学们运

用最前沿的技术，用技术来解决社会焦点问

题。”Apple 大中华区董事长总经理葛越表

示，现在苹果商店有250多万名开发者，去年

的收益超过2300亿元。


